

compétence « création et gestion de maisons de services au public ». Cet équipement, actuellement géré par la seule commune de L'Escarène, propose notamment au public les opérateurs suivants: mission locale, Caf, CPAM, assistantes sociales, secours catholique. L'exercice de cette compétence, prise en charge à 25 % par l'Etat, 25 % par les opérateurs et 50 % par le porteur du projet, est délégué par la CCPP à la commune de L'Escarène.

marché pour la maîtrise d'œuvre d'une structure multi-accueil Petite enfance à Contes a retenu l'atelier d'architecture Arziani et Parola pour la maîtrise d'œuvre (133 560 €), pour un coût prévisionnel de 2 M€; et 18 000 € pour « Project Ingénierie conseil », qui aura la mission organisation-pilotage-coordination.

► **Fonds de concours:** d'un montant de 108 577 €, il est attribué à la commune de Peillon pour l'aménagement du cœur de Sainte-Thècle sur un montant de 567

nique et des travaux à un montant de 262 003 €.  
► **Avenant à la convention de la micro-crèche « Li estélas » de Coaraze:** L'avenant à la convention de mise à disposition de locaux destinés au fonctionnement de la micro-crèche communautaire « Li estélas » dans le bâtiment communal de Coaraze, fixe la participation financière annuelle de la CCPP à 23 872 €.

prises de la communauté et les ententes. L'instauration de cette forme est votée à l'unanimité.  
**J.-P. BELLONI**  
1. Groupe d'action locale.  
2. Regroupe les collectivités: Montagne Alpes-Maritimes, Riviera française des paillons, Alpes d'Azur, Parc du Verdon, Estérel, pays de Grasse, territoire Antipolis, pays de Fayence, Côte d'Azur.

Au 1<sup>er</sup>  
Muriel  
Cédric

## CASTAGNIERS

# Tennis-club : cent adhérents et des projets



Depuis septembre dernier Caroline Courmont et Jonathan Agius se sont promis de faire prospérer le tennis club de Castagniers; pari gagné, avec cent adhérents et une multitude de projets en perspective, avec l'aide de nombreux sponsors un vrai travail d'équipe se met en place

avec les élus, les membres du bureau et l'équipe enseignante. Des projets de séparation des cours de tennis, d'aménagement des vestiaires et d'embellissement des parties végétatives, et une collaboration qui a permis, mercredi dernier, de réaliser une journée de prestige.

En effet l'équipe promotionnelle du Rolex Master Tennis de Monte-Carlo a occupé les courts pour animer des ateliers ludiques et de qualité durant la journée pour les enfants et en soirée pour les adultes. 80 enfants et 50 adultes ont participé à cette manifestation et ont gagné de

nombreux cadeaux à l'effigie du tournoi qui se déroulera du 14 au 21 avril 2018 à Monte-Carlo, et des familles ont été tirées au sort pour passer une journée inoubliable en VIP lors du tournoi. Les animations ont pris fin avec un sympathique apéritif.

(Photo K.L.)